



# 切磋琢磨

豊田市立井郷中学校  
令和7年12月5日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

## 豊田市学び体験推進課主催「中学生と地域の大人との対話プログラム」

11月20日（木）第3・4校時体育館にて2年生が、豊田市学び体験推進課主催「中学生と地域の大人との対話プログラム」に参加しました。40名以上の地域の大人の方々にお集まりいただき、「人生グラフ」などを使って、大変中身の濃いお話ををしていただきました。

キャリア教育の一環として、大変貴重で有意義な機会となりました。市役所及び地域の皆様のご協力に心より感謝申し上げるとともに、今後も「地域ぐるみの教育」へのご協力をよろしくお願ひいたします。



## 父母教師会主催教育講演会「自分を守るネット利用」

11月26日（水）第5校時各教室にて、全校一斉の授業参観を実施しました。授業参観後には、3年生は体育館、1・2年生はインフルエンザ予防のため教室オンラインで、父母教師会主催の教育講演会を行いました。

ネットパトロール等の業務を行っている会社から講師の方をお招きし、「自分を守るネット利用」と題して、ご講演いただきました。大変具体的でわかりやすく、すぐに役に立つ、これから社会を生きていく生徒たちにとって、大変有意義なお話でした。



## 地域を見つめ気づく目と心を養う「WE LOVE いさと」全校スボGOMI

11月28日（金）午後、「WE LOVE いさと」全校スボGOMIを実施しました。井郷中生が1～3年混合の縦割り班に分かれ、学区の様々な場所に出向き、指定されたごみを拾い集め、重さを測って競い合いました。

2か月ほど前から、顔合わせや作戦会議、先行実践などを実践し、3年生生徒たちがリーダーとなって引っ張ってきました。たくさんのごみを拾う中で、「地域を見つめ、気づく目と心を養う」ことができました。今後も「地域を愛し、地域に貢献できる井郷中生」の育成に向けて、積極的に取り組んでいきたいと思います。

